

Formación integra y de notable calidad en Ciencias de la Salud - Mediterráneo - 02/07/2016

Oferta educativa 2016/2017



DE LA UNIVERSITAT JAUME I

GRADOS EN CIENCIAS DE LA SALUD

ESTUDIOS:
Grado en Enfermería
Grado en Medicina
Grado en Psicología

CREDITOS:
240 en Enfermería
300 en Medicina
240 en Psicología

PLAZAS:
100 en Enfermería
100 en Medicina
100 en Psicología

SALIDAS PROFESIONALES:
Grado en Enfermería: Asistente enfermero, enfermero, docente e investigación y gestión.
Grado en Medicina: Asistente de la enfermería clínica y de la salud, enfermero, investigación y psicopedagogía.

Investigación, docencia y gestión.
Enfermero, enfermera, enfermero clínico.
Psicólogo, Asistente de la enfermería clínica y de la salud, enfermero, investigación y psicopedagogía.

Formación íntegra y de notable calidad en Ciencias de la Salud

El estudio de la comunicación médica, la participación activa en discusiones académicas y el fomento del pensamiento crítico, científico y responsable son aspectos clave para los graduados

GRADUACIONES
ESTE AÑO



** Las prácticas son esenciales para la formación de los estudiantes.

Los grados en Ciencias de la Salud de la Universidad Jaume I de Castellón destacan por la gran formación tanto en aspectos teóricos como prácticos. Para ello, cuenta con un gran equipo de docentes profesionales que atesoran un amplio reconocimiento en el ámbito de la innovación.

MEDICINA La educación médica se basa en el fomento de la inmensa curiosidad y deseo de aprender del estudiante para conseguir los estándares más elevados de preparación y éxito en el conocimiento del cuerpo humano, de la salud y de la enfermedad.

Con ello se pretende formar profesionales altamente cualificados para desarrollar su profesión médica y científica de manera diligente y humana. Cada estudiante dispone de un itinerario personalizado de tutorías, basado en el sistema anglosajón. Además dispone de un programa de prácticas clínicas externas de notable calidad, que se realizan en los

cuatro hospitales de la provincia de Castellón y que proporcionan una formación directa y real en la atención sanitaria, formación que, a diferencia de otros universidades, en la Universidad Jaume I comienza ya en segundo curso con prácticas clínicas extensas en distintos centros de salud.

ENFERMERIA La titulación en la UJI tiene 3 aspectos que la diferencian en el resto de España. El primero es el carácter académico completo, de estudios de grado, estudios de Máster en

Ciencias de la Enfermería (de dos cursos de duración) y de doctorado en Ciencias de la Enfermería.

El segundo aspecto es el programa de prácticas clínicas integradas dentro de las asignaturas, gracias al cual la adquisición de conocimientos, destrezas y habilidades se lleva a cabo de forma continua, mediante la observación en todos los niveles formativos de las personas sanas y enfermas en un entorno laboral real. El plan de estudio del grado tiene una estructura estandarizada desde segundo hasta cuarto curso

se que secundaria teoría, práctica simulada y práctica clínica durante los dos semestres de cada curso. El tercer aspecto es la oferta de horarios flexibles para que el alumnado que curse esta titulación pueda compatibilizar la jornada laboral con la asistencia a las actividades formativas obligatorias.

PSICOLOGIA La formación incluye un amplio número de prácticas, sesiones de laboratorio, seminarios en grupos reducidos y reuniones personalizadas que favorecen una estrecha relación con el profesorado. Todo ello se orienta al conocimiento científico de los aspectos biológicos, psicológicos y sociales que definen el comportamiento humano y al desarrollo de herramientas eficaces para modelar respuestas adecuadas de las personas en contextos diversos.

Más de 70 profesores docentes posicionan el grado como una referencia en el ámbito español y diversas líneas de investigación de vanguardia en los ámbitos nacional e internacional permiten acceder a una formación actualizada y especializada de calidad. =

MANUAL DOCENTE

Nueva colección de la iniciativa Sapientia

Publicacions ha empezado la serie sobre salud de la colección Sapientia con el libro *Guía del paciente de enfermería*. La colección publica materiales docentes en línea y en abierto para un libre acceso de los materiales que se imparten en la UJI para que cualquier docente, estudiante o persona pueda utilizarlo.



www.sapientia.uji.es

GRADUACIÓN

Primera promoción en el Grado de Enfermería



El rector de la UJI, Vicent Clement, destacó la importancia de las actividades del profesorado y estudiantado "en la mejora de las condiciones de vida de la sociedad castellonense" y aseguró que los titulados permitirán mejorar la vida de las sociedades mediante la transferencia de talento".

sabías que...

INFRAESTRUCTURA DE REFERENCIA

La UJI finalizará el próximo año la primera fase de la nueva facultad con un edificio de calidad

Una vez finalizadas, en primavera de 2015, las obras del primer módulo de la facultad de Ciencias de la Salud destinadas a investigación, el pasado mes de diciembre comenzaron las obras del segundo y el tercer módulo, que están dedicados a servicios comunes y aulario para la docencia, respectivamente.

Las obras tienen un presupuesto inicial de 17.754.120,80 euros que en el proceso de adjudicación se redujo a 13.350.420,05, lo que permitirá



POSGRADOS

Oferta adicional con 6 másteres de formación

Los graduados en alguna de las tres titulaciones de Ciencias de la Salud tienen la oportunidad y posibilidad de continuar su formación académica con los másteres que ofrece la UJI. Entre ellos, el Máster en avances de la enfermería, intervención y mediación familiar, investigación del cerebro y malata, Fisiología del trabajo, de las organizaciones y de los recursos humanos, Fisiología general sanitaria y Rehabilitación geriátrica en salud mental comunitaria.